
検討会（第８回）の概要 

 

政務活動費の再発防止策にかかる協議を行うため、第８回「政務活動費の適正使

用に関する検討会」を開催した。 

 

議長から、次の３点について報告された。 

① 政務活動費の返還について 

・正副議長の調査で新たに不正流用が判明した印刷会社にかかる約２６３万円に

ついて、旧自民党神戸議員団に対して追加で返還の申入れを行ったこと。 

・１０月末日までには返還計画の提出がなかったので、１１月末までに返還計画

を提出するよう申し入れたが、いまだ提出されていないことから正副議長にお

いて再度提出を求めたこと。 

・旧自民党神戸議員団から飲食等に使われたと帳簿に記載のあった約２００万円

について１１月２５日に返還されるとともに、年内には一括返還する意向が示

されていること。 

 

② 兵庫県警への告発について 

１１月２日に詐欺罪を追加するなどして提出したが、その後も陣中見舞いの処

理について更なる調査を要請されるなど、県警との協議を継続して行っている状

況であること、補足資料等の整理などができ次第、再度提出すること。 

 

③ 再発防止策について 

１０月２６日の検討会で合意された１６項目の再発防止策について、事務局に

おいて条例や経理要綱の改正等について、１月中旬を目途に鋭意作業をすすめて

いること。 

 


